
Протокол № 6/3 

от 23.04. 2018 года 

 

присутствовало:51 

отсутствовало:2 

 

Тема:  «Анализ работы группы по внедрению ФГОС СОО» 

Повестка: 

 

1. Реализация дорожной карты ФГОС СОО. 

2. Выбор углубленных дисциплин в 2018-2019 учебном году 

3. Подготовка к  празднованию Дня Победы. 

4. Рассмотрение локальных актов МОУ Лицей № 6 

5. Применение образовательных технологий в условиях внедрения ФГОС 

на уроках иностранного языка 

6. «Здоровьесберегающие технологии на уроках иностранного языка». 

7. Разное 

 

По первому вопросу слушали Демченко И.В. зам. директора по НМР МОУ 

Лицей № 6, которая ознакомила собравшихся с планом работы группы 

(дорожной картой) по реализации ФГОС СОО и проинформировала, что 

проведена следующая работа: 

1.Анализ имеющегося учебного фонда библиотеки для реализации ФГОС 

СОО 

2.Изучение документов федерального, регионального, муниципального  

уровней обеспечивающих разработку основной образовательной программы 

среднего общего образования 

3.Обучение на семинаре по введению ФГОС СОО  

Решение. Учителям, планирующим внедрение углубленного изучения 

отдельных предметов, необходимо, в кратчайшие сроки, оповестить 

библиотекаря Ерофееву Т.В. о включении необходимых учебников в заказ на 

приобретение.Учителям, которые в соответствии с предварительной 

тарификацией будут работать в 10–х классах необходимо знакомиться с 

нормативными документами по внедрению ФГОС СОО и продумывать 

рабочую программу в соответствии с ФГОС СОО. 

 

По второму вопросу слушали Комарову В.П., зам. директора по УВР, 

которая сообщила, что необходимо провести мониторинг потребности 

родителей в углубленном изучении отдельных предметов. Комарова В.П. 

сообщила, что с нового учебного года вводится экзамен- собеседование по 

русскому языку для 9 классов, который будет считаться допуском к ОГЭ для 

девятиклассников. В этом экзамены проверяется умение учащихся связно 

пересказывать текст, вводить в него при пересказе предоставленные 



высказывания, уметь описывать иллюстрации. Необходимо донести эту 

информацию до родителей будущих 5,6,7 классов, т.к. восьмые и девятые 

классы продолжают линию углубления выбранную ранее (физика, химия). Для 

будущих десятиклассников также необходимо провести мониторинг 

потребностей в углублении отдельных видов предметов, чтобы 

администрации своевременно провести моделирование учебного плана для 10 

класса с учетом методических рекомендаций и социального запроса 

родителей. 

Решили: провести анкетирование родителей 4-9 классов по выбору 

предметов, которые  планируется изучать на углубленном уровне. Комаровой 

В.П., составить справку о результатах мониторинга. 

 

По третьему вопросу слушали Ковалеву Н.А., классного руководителя 9б 

класса. Она довела до сведения собравшихся информацию, которая была 

озвучена на городском семинаре по введению ФГОС СОО. Так же выступила 

Демченко И.В., зам. директора по НМР, которая проинформировала учителей 

о необходимости прохождения курсовой подготовки по ФГОС СОО для 

работы в 10-х классах.  

Решили: принять к сведению предоставленную информацию. Запланировать, 

по необходимости, прохождение курсовой подготовки для реализации ФГОС 

СОО. 

 

По четвертому вопросу выступила Демченко И.В., зам. директора по НМР, 

которая сообщила, что в связи с введением ФГОС НОО ОВЗ в ОУ необходимо 

наличие  локальных актов, которые разработаны группой сотрудников в 

составе: Комаровой В.П., зам. директора по УВР, Демченко И.В. зам. 

директора по НМР, Коробовой О.В. руководителем кафедры начальных 

классов, Зиминой А.В. психологом лицея, Бакумовой Н.Б. учителем 

начальных классов. Коллектив был ознакомлен с представленными 

положениями. Педагоги приняли участие в обсуждении локальных актов. 

Решили: рассмотреть данные положения и принять их в работу. 

1. «Положения о разработке специальной индивидуальной программы 

развития обучающегося с умственной отсталостью (интеллектуальными 

нарушениями)»,  

2. «Положение о структуре, порядке разработки и утверждении 

адаптированной основной общеобразовательной программы 

муниципального общеобразовательного учреждения «Лицей № 6 

Ворошиловского района Волгограда» 

3. «Положение об организации внеурочной деятельности обучающихся 

начальных классов в рамках реализации федерального государственного 

образовательного стандарта начального общего образования 

обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ФГОС ОВЗ) 

муниципального общеобразовательного учреждения «Лицей № 6 

Ворошиловского района Волгограда» 

 

 



По пятому вопросу выступила Мазко А.С., учитель французского языка, 

которая рассказала, что внедрение новых ФГОС заставило нас по-новому 

посмотреть на способы и методы  преподавания и воспитания подрастающего 

поколения. Теперь современный урок нацелен на  создание личностно - 

ориентированной среды обучения, которая достигается  совместными 

усилиями всех специалистов школы: учителей, психологов, социального 

педагога, завуча, директора, но решающую роль в ней должен играть учитель, 

постоянно работающий с детьми.; обязательную включенность технологий 

успешного обучения.   

По шестому вопросу слушали Месилину Е.А., учителя по английскому 

языку, по теме: «Здоровьесберегающие технологии на уроках 

иностранного языка». Елена Александровна рассказала, что  

использование здоровьесберегающих технологий на уроке иностранного 

языка с учетом физиологических возможностей детей приводит к 

достижению высокой эффективности занятия, возрастает 

удовлетворенность ребят к полученными знаниями, повышается качество 

образования по предмету, укрепляется и сохраняется здоровье 

школьников. Урок иностранного языка, как никакой другой позволяет с 

успехом использовать здоровьесберегающие технологии, становясь при 

этом более интересным, функциональным, динамичным, а главное 

полезным. 

По седьмому  вопросу выступила Савостина Н.С., зам. директора по ВР, 

которая ознакомила собравшихся с планом мероприятий по празднованию 

Дня Победы. Данный план обсудили всем коллективом и внесли 

корректировки. 

Решили: принять в работу План мероприятий по празднованию Дня 

Победы 

По седьмому вопросу выступила Лаптяну С.Н., учитель физической 

культуры, которая напомнила классным руководителям  выпускных классов о 

проведении ежегодного зачета по физической культуре  для выпускников. Она 

так же рассказала об успехах наших учащихся при сдаче нормативов ГТО. 

Решили: принять информацию к сведению 

 

 

Председатель педсовета   Т.Н. Ловничая 

 

Секретарь                    К.П.Жигалина 


